
みなさんの声をとどけ
ご一緒に県政を動かします

保健所を増やして！学校でのコロナ感染を
防いで！病院をつぶさないで！……切実な
願いの実現に全力をあげています。

市議とともにコロナ対策を要望 安全な通学路に…明るい会 子どもと先生の感染対策

浦安市などに県保健所の設置を求める 医療を崩壊させない！病院への支援強化

東葛地域の共産党市議とコロナ対策などを県に要望し
ました。

憲法がいきる明るい千葉県をつくる会の要請に
参加。通学路安全対策などを求めました。

学校でのクラスターが止まりません。保護者・
市民と一緒に検査拡充などを訴えました。

コロナ禍。感染症対策の最前線に立つ保健所体制の強化が急が
れます。市民からの署名を添えて、県に増設を求めました。

医師・看護師等は、感染リスクのもと、昼夜、懸命にコロナ感染者の命を守り、地域医療を
支えています。医療崩壊は絶対に起こさない。病院関係者と一緒に支援強化を求めました。

いまは 見直し・凍結でいまは 見直し・凍結で
感染防止対策に集中を感染防止対策に集中を

コロナ前の不要不急な
巨大開発が次々と具体化

熊谷知事のもとで編成された補正予算では、コロナ禍以前に計画された巨大

事業が次々と具体化されています。日本共産党は「新型コロナウイルス感染

症対策に、人と予算を集中し万全を尽くすべき」と厳しく指摘しました。

県民負担はどれくらい？　北千葉道路

昨年度、国交省は北千葉道路を外環道につなぐ新規事業
を採択し、自動車専用部分１．９㎞と一般部分３．５㎞ の
建設が本格化します。この総事業費は１９００億円にもな
ります。しかも未整備区間は9 ㎞なので、今回は、そのほん
の一部。用地取得やアクセス道路などを含めると、全体の
総事業費はいくらかかるのか、県民負担がどれくらいにな
るのか、まったくわかりません。 

千葉港長期構想（２０１７年）と千葉港港湾計画に基づく、
千葉港千葉中央地区ふ頭再編事業が予算化されました。
今回は、千葉港のコンテナヤード拡張を目的に、２７ha の
第一期分4ha を埋め立てるものです。
この計画は、コンテナ取扱量が２０年後に３倍、３５年後
には４倍になる見通しですが、その根拠も、総事業費も明ら
かになっていません。臨港道路・第二湾岸道路建設も計画
されています。 

コンテナ量が４倍！？千葉港再編事業

政府は４月２７日、教科書のいわゆる「従軍慰安婦」の記述につ
いて「単に『慰安婦』という用語を用いることが適切である」と、
旧日本軍の関与や強制性を否定し、歴史の事実を歪めています。
6 月千葉県議会では「従軍慰安婦」等の表現がある教科書を使う
場合、「授業内容を点検すべきではないか」との自民党県議の質
問に、県教育長は「指導する」と答えました。
「検定済み」教科書の授業内容について、点検や指導をすること
は、教育実践に介入し、教育の自主性を踏みにじるものです。

「従軍慰安婦」と書いた教科書
　県教育委員会が授業内容を「指導」！？

立
憲
民
主

千
葉
民
主

６月県議会  主な意見書・請願
    ○…賛成・採択　×…反対・不採択

財務省による公文書改ざんの
全容解明を求める意見書

公
明
党

自
民
党

共
産
党

◯ ◯

◯

◯

◯

◯

× ×

× × ×

× × ×

× × ×

× × ×

緊急に消費税率５％への
引き下げを求める意見書

東京五輪・パラリンピックの
開催中止を求める意見書

子どもの医療費助成制度の拡充
（請願）

学校施設の女子トイレや個室トイレ
に返却不要の生理用品設置（請願）


